

# EIN ENGLÄNDER ÜBER DIE DEUTSCHE ARMEE

**Diese wenigen wie aus Erz gemeißelten Sätze sind wohl das Schönste, was über die deutsche Armee im Weltkrieg gesagt worden ist:**

„Eine Ausnahme allein machten die deutschen Abteilungen; und hier zum ersten Male wurde ich stolz auf den Feind, der meine Brüder getötet hatte. Sie waren 2000 Meilen von ihrer Heimat entfernt, ohne Hoffnung im fremden, unbekanntem Land. In einer Lage, verzweifelt genug, um auch die stärksten Nerven zu brechen. Dennoch hielten ihre Trupps fest zusammen. Geordnet in Reih' und Glied, steuerten sie durch das wirre, wogende Meer von Türken und Arabern, wie Panzerschiffe schweigsam und erhobenen Hauptes. Wurden sie angegriffen, so machten sie halt, nahmen Gefechtsstellung und gaben wohlgezieltes Feuer. Da war keine Hast, kein Geschrei, keine Unsicherheit. Sie waren prachtvoll.“

Theodor Schulze über

**LAWRENCE  
DER UNGEKRÖNTE KÖNIG  
VON ARABIEN  
AUFSTAND IN DER WÜSTE**



PREIS GEHEFTET M. 6.—, IN LEINEN M. 9.—



**PAUL LIST  
VERLAG  
LEIPZIG**

☐ Z